

En esta edición

- El Cristiano y las Guerras
- Dios de Promesas
- Promesa Bíblica
- Calendario de Iglesia
- En Esto Creemos
- Anuncios
- Felicidades
- Sacando Sonrisas

Iglesia Adventista
del Séptimo Día
Mayagüez V



Calle Eugenio Cuevas
Esq. Mercedes Suau
Bo. Mineral
Mayagüez, PR

Pr. Oreste Natera
(787) 519-1159

Horarios de Culto:
Miércoles: 8:00-9:00pm
Viernes: 7:45-9:00pm
Sábados: 9:30-12:30pm

PROTEGIDO POR LA MALEZA



Jonathan Jusino
Editor de Revista

“Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega.”
Mateo 13:30

La agricultura, como cualquier otra ocupación de alto riesgo, exige una gran medida de fe, dependencia y confianza en los tiempos de Dios y en su bondad.

Un Año, un agricultor que cultivaba papas se encontró con algunos problemas debido al tiempo caluroso. Dado que las papas son muy especiales y deben estar en la tierra un tiempo determinado, el agricultor estaba un poco preocupado de que la siembra se realizara a tiempo. Sin embargo, el tiempo mejoró y pudo sembrar las papas solamente cinco días tarde.

Cuando comenzó a cultivar la cosecha, todo iba bien, excepto por los dos lugares en que había comenzado a crecer la maleza en forma descontrolada justo dos semanas antes de la cosecha. Era demasiado tarde para eliminar la maleza. El agricultor tuvo que dejarla crecer.

Surgió otro grave problema cuando se levantó una huelga de camioneros que interfirió con el día señalado para la cosecha. El granjero sabía que si dejaba las papas demasiado tiempo expuestas al sol en el caluroso verano, se le arruinaría la cosecha. Mientras tanto, seguía creciendo la maleza como un manto protector sobre las papas, mientras que otras hierbas altas proporcionaban sombra adicional. Más tarde, cuando los agricultores examinaron los campos, se dieron cuenta de que donde había crecido la maleza, no se habían perdido papas. En las áreas libres de maleza, el fuerte calor había echado a perder las papas. Pero la maleza había salvado su cosecha. Sólo perdió cinco por ciento de la cosecha. Con frecuencia, Dios usa algunas circunstancias que parecen adversas para protegernos y ampararnos de que algo se "estropee" en nuestra vida.

Las mismas "malezas" que nos molestan, situaciones irritantes, interrupciones múltiples, gente "difícil", generalmente, son los medios que Dios usa para que alcancemos nuestro máximo crecimiento y desarrollemos un carácter a su semejanza.



¡Escúchanos online! Ve a IglesiaM5.org y escucha la transmisión de nuestro culto en audio desde la comodidad de tu hogar. Puedes hacerlo desde tu computadora personal, o desde cualquier celular con acceso al internet. También puedes bajar la aplicación "Eleden.net" desde tu iPhone o Android.



EL CRISTIANO Y LAS GUERRAS

¿Cuál debe ser la posición de un cristiano ante conflictos de guerra?

¿Qué actitud debería tener un cristiano —un cristiano adventista del séptimo día— hacia las fuerzas militares? Y al enfrentar la opción de servir en las fuerzas armadas —ya sea como combatiente o en otra función— ¿cuáles deberían ser los principios guiadores?

Todos nos sentimos identificados —un sentimiento de solidaridad— con nuestro propio país. El poseer ciudadanía de una determinada nación requiere a su vez un sentido de lealtad y de participación tanto de las luchas como de los gozos de nuestro pueblo. Sin embargo, ¿cómo debería ser expresado este sentido de solidaridad en el ámbito de las fuerzas armadas, cuando nuestro supremo deber hacia Dios produce tensiones que no siempre son fáciles de conciliar?

En primer lugar, la iglesia es llamada a defender principios inequívocos.

La guerra, la paz y la participación en las fuerzas armadas no son asuntos moralmente neutrales. Las Escrituras no pasan por alto el tema, y la iglesia, en su interpretación y expresión de los principios bíblicos, tiene que tener una voz de autoridad e influencia moral. Ésta no es una responsabilidad “opcional” que podamos dejar de lado si se tornara incómoda o ajena a lo que siente la mayoría. Si nos callamos, fallamos en nuestro deber hacia Dios y la humanidad.

El asunto de la violencia en general y de la guerra en particular es decisivo para el cristiano. Nuestra iglesia se ha caracterizado siempre por destacar la importancia del estilo de vida para la espiritualidad. Resultaría absurdo promover la abstención del consumo

un arma o un avión de guerra y matar con ellos a otras personas (incluidos civiles, mujeres, niños, ancianos...) es una cuestión que se circunscribe a la conciencia individual.

Nuestra iglesia ha mantenido, no sin razón, un secular recelo hacia las cuestiones políticas, especialmente en lo referido a posicionamientos partidistas. Cuando hay que tomar posición ante la guerra o la injusticia desde la sociedad civil, hay hermanos que se espantan considerando que eso significa implicarse en “activismo político” o “radicalismo”.



“Cuando alguien porta armas da a entender que está dispuesto a usarlas para quitar la vida de otra persona.”

La posición histórica de la Iglesia Adventista no dejaba lugar a dudas: “...Portar armas o participar en la guerra es una violación directa de las enseñanzas de nuestro Salvador y del espíritu y la letra de la ley divina” (1867, Quinto Congreso Anual de la Asociación General). En términos generales, nuestro principio guiador ha sido: Cuando alguien porta armas da a entender que está dispuesto a usarlas para quitar la vida de otra persona; quitar la vida a uno de los hijos de Dios, aun la de nuestro “enemigo”, es inconsecuente con lo que creemos es sagrado y correcto. [...]

La defensa radical de la no violencia, fundamentada en la fe inquebrantable en las promesas de Dios, debería ser una señal de identidad del cristiano y de la Iglesia Adventista. Al igual que la promoción de la salud integral, o la defensa de la libertad religiosa, son parte de nuestro testimonio bíblico y evangelizador al mundo, la sociedad debería conocernos por ser portadores del mensaje bíblico respecto a la paz.

Noticia tomada de la “Adventist World”, escrita por el Pr. Jan Paulsen.

DIOS DE PROMESAS

La Biblia Menciona a Elías como "un varón de Dios", y a Eliseo, su compañero como a un siervo de Dios.

"No te dejaré" (2 Reyes 2:2,4,6), fueron las palabras de Eliseo a su compañero Elías. Inmediatamente surge un periodo especial: 2 Reyes 2:9 "Ruégote que las dos partes de tu Espíritu sean sobre mí." Elías subió al cielo en un torbellino de fuego, y Eliseo cogió el manto de Elías que cayó.

El libro de 2 Reyes registra varios milagros que Eliseo realizó.

(1) **2 Reyes 2:19-22**, cuando éste sanó las aguas malas de una ciudad, utilizando una "botija nueva y sal".

(2) **2 Reyes 4:38-41**, cuando Eliseo limpió y pudieron comer de una olla de calabazas silvestres envenenadas utilizando solamente "harina".

Esto nos muestra que en las manos de Dios, si nos dejamos guiar y le servimos de corazón, muchos milagros podemos realizar; solamente con lo que tengamos a nuestro alcance, con semillas del diario vivir, harina o sal.



Aida Ortíz
Diaconisa

PROMESA BÍBLICA DEL MES

"No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia."

Isaías 41:10



Yaritza Denizac
Maestra de Niños

CALENDARIO DE IGLESIA – OCTUBRE 2013

Lunes (Hogares):	Miércoles:	Viernes:	Sábado:
7. Libre	2. Jonathan Jusino	4. Elizabeth Hermina	5. Matthew Hernández
14. Por Confirmar	9. Espíritu de Profecía	11. Carla Sepúlveda	12. Sábado Al Revés
21. Por Confirmar	16. Pr. Natera	18. Julia Pastor	19. Luis Hermina
28. Por Confirmar	23. Aida Ortíz	25. Leticia López	26. Pr. Vizcaíno
	30. Santos Montalvo		

EN ESTO CREEMOS

¿Alguna vez te has preguntado qué nos diferencia a nosotros, los adventistas, de las demás religiones? Pues en esta sección te enseñaremos cuáles son nuestras 28 doctrinas.

Dios es el Creador de todas las cosas, y reveló en las Escrituras el relato auténtico de su actividad creadora. El Señor hizo en seis días “los cielos y la tierra” y todo ser viviente que la habita, y reposó en el séptimo día de esa primera semana. De ese modo estableció el sábado como un monumento perpetuo conmemorativo de la terminación de su obra creadora.

Creencia # 6: La Creación



Hizo al primer hombre y la primera mujer a su imagen como corona de la creación, y les dio dominio sobre el mundo y la responsabilidad de cuidar de él. Cuando el mundo quedó terminado era “bueno en gran manera”, proclamando la gloria de Dios (Gén. 1; 2; Éxo. 20:8-11; Sal. 19:1-6; 33:6, 9; 104; Heb. 11:3).

ANUNCIOS

- **Miércoles, 9 de octubre**
 - Reconocimientos Plan de Estudio IV “Palabras de Vida del Gran Maestro”
- **Sábado, 12 de octubre**
 - Sábado Al Revés
 - ❖ 10:00am – Obra Misionera
 - ❖ 12:00pm – Almuerzo
 - ❖ 3:00pm – Escuela Sabática
 - ❖ 4:30pm – Culto Divino

¡FELICIDADES!

Queremos extenderle las más cordiales felicitaciones a las siguientes personas, que están celebrando en este mes su cumpleaños:

- | | |
|------------------------|--------------------|
| 4. Blanca Padilla | 12. Leticia López |
| 11. Wiliel Florenciani | 20. Jennifer Ruíz |
| 12. Luis Sepúlveda | 29. Roger Olán Jr. |

¡Y que cumplas muchos más!

SACANDO SONRISAS



¿Porqué Moisés duró cuarenta años perdido en el desierto?
Aun En ese tiempo a los hombres no les gustaba preguntar por direcciones.

¿Cuándo fue el primer partido de tennis en la Biblia?
Cuando José sirvió en la corte de Faraón.

¿Como se le llama a un pastor en Alemania?
Pastor Alemán



Revista Informativa
Iglesia Adventista del 7mo Día - Mayaguez V

Editor de Revista: Jonathan Jusino

Escúchanos En Vivo – Online → IglesiaM5.org

Búscanos en Facebook → [FB.com/Mayaguez5](https://www.facebook.com/Mayaguez5)

Síguenos en Twitter → [Twitter.com/Iglesia_M5](https://twitter.com/Iglesia_M5)

